

# *Le général Joaquín Quintas assure que Cuba a la force pour réparer les dégâts causés par Irma*

---



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le général Joaquín Quintas, vice-ministre cubain des Forces Armées Révolutionnaires, a assuré ce lundi à Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays que Cuba a la force et la capacité de réparer les dégâts causés par l'ouragan Irma, cette fin de semaine.

Au terme d'un parcours dans des localités touchées par l'ouragan, le général Quintas a mis l'accent sur la force du système cubain pour la préservation de vies humaines et de ressources matérielles face à ce genre de désastres naturels.

La province de Sancti Spiritus n'a enregistré aucun décès. Le bilan des pertes matérielles est encore à dresser mais le général Quintas a fait savoir qu'on a comptabilisé 230 têtes de bétail morts noyées, notamment dans la localité de Yaguajay et quelques 2 mille pépinières de tabac sont sous les eaux.

32 centres de santé et une cinquantaine d'établissements scolaires de la province sont endommagés suite au passage d'Irma.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141142-le-general-joaquin-quintas-assure-que-cuba-a-la-force-pour-reparer-les-degats-causes-par-irma>



**Radio Habana Cuba**